

COMPETICIONES

Jugar en la ACB será más barato: cuota de acceso de 1,6 millones y presupuesto de 2 millones

La patronal del baloncesto español ha dado luz verde al acuerdo alcanzado junto con la FEB y el CSD, que establece una rebaja aún mayor de la cuota de acceso y un presupuesto de sólo 2 millones. Se sigue negociando la reducción de la Liga Endesa a 16 equipos.

Patricia López
10 jul 2017 - 17:00

Image not found or type unknown



Jugar la próxima temporada en la ACB será menos costoso de lo previsto. A partir de la próxima temporada, la participación en la Liga Endesa no exigirá el pago de un canon ni del Fondo de Regulación de Ascensos y Descensos, que sumaban normalmente unos 5 millones de euros. En cambio, todos los clubes que asciendan deberán abonar en un plazo de cuatro años 1,61 millones de euros en concepto de valor de participación y contar con un presupuesto mínimo de dos millones de euros para la campaña 2017-2018.

Son las condiciones que la patronal ha aprobado para participar en la máxima competición de este deporte y que también cuentan con el respaldo de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y el Consejo Superior de Deportes (CSD). Un paquete de medidas que, finalmente, supone el fin de la crisis que ha sufrido la competición.

La ACB reclamará 1,6 millones a los ascendidos, una cantidad inferior a los casi 4,7 millones exigidos hasta ahora

Uno de los puntos en los que no ha habido acuerdo ha sido la reducción de equipos. Tanto la FEB como el CSD acordaron limitar a 17 plazas el número de equipos durante las próximas tres temporadas, con dos ascensos y dos descensos durante los dos primeros años y dos descensos y un ascenso en la tercera campaña. Todo ello, con el objetivo de limitar la competición a 16 equipos en 2020-2021. Sin embargo, la patronal no ha respaldado esta decisión, motivo por el que han decidido “continuar negociando con la FEB y el CSD la posible reducción” en un futuro.

“No es un no rotundo, pero el modelo negociado con FEB y CSD no goza del consenso interno necesario. Tenemos que seguir hablando, tanto internamente entre los clubes como con la FEB y el CSD para trabajar los detalles del acuerdo de modo que se acerque más a los intereses globales de todos los equipos”, ha indicado Francisco Roca, presidente de la ACB.

El presupuesto mínimo para la próxima temporada también cae de 2,3 millones a 2 millones de euros

Respecto al valor de participación, los clubes ascendidos deberán abonar la totalidad en un plazo de cuatro años con una aportación inicial de 404.021 euros que se descontarán del pago total. Esta cuota será decidida cada temporada por la ACB y las entidades descendidas reembolsarán esa cantidad al perder la categoría.

Si por ejemplo un club permanece en la liga una única temporada porque desciende, recibirá el mismo dinero que haya aportado en ese concepto y no la cantidad total “al no haber completado el ciclo de cuatro temporadas”. Además, y por petición de la FEB, los equipos participantes deberán contar con dos millones de euros de presupuesto, 300.000 euros menos de lo que planteó la patronal semanas atrás.

“Es una buena noticia para el baloncesto español” tras el “gran esfuerzo que han hecho

los clubes en la negociación”, ha declarado Roca. En palabras del directivo, el acuerdo rebaja “notablemente las condiciones de acceso para que se puedan producir los ascensos y alcanzar un modelo consensuado entre todas las partes”.

“Los equipos que aspiren a entrar en la ACB esta temporada deberán abonar únicamente de entrada 400.000 euros y un total de 1,6 millones a lo largo de cuatro temporadas, una cantidad notablemente inferior a los casi 4,7 millones que sumaban la cuota de entrada y el FRAD existentes hasta la fecha”, ha apuntado el máximo dirigente de la patronal.